
«Воспитание: мыслим по-новому, действуем сообща» 

 
Артем: Здравствуйте уважаемые участники конференции.  

Таня: Здравствуйте! На самом деле очень волнительно выступать сегодня, 

так как это первая августовская конференция с участием советников по 
воспитанию. 

Артем: совсем скоро 1 сентября, но мы все еще помним прошлый сентябрь, 

когда порог каждой школы перешагнули советники. 
Таня: Еще тогда, мы не понимали «кто мы», «в чем заключается наша 

работа». А сейчас стоя здесь, мы можем ответить на эти вопросы, показав свой 
результат. 

Артем: Команда советников Тимашевского района – это яркие, творческие, 

эрудированные, молодые леди …  
Таня: И юноши! Чтобы представить нашу команду мы решили создать 

портрет советника. 

Артем: Как он выглядит, вы можете увидеть на экране. На самом деле, у нас 
в районе один из самых молодых составов навигаторов детства. Средний возраст 

коллектива составляет __ лет. 
Таня: А кому как не мне отразить следующий из аспектов портрета. Конечно 

же, преимущество остается за женской частью коллектива. Но мы не можем 

оставить без внимания наших мужчин, их у нас 2 (двое), я считаю это достойно 
аплодисментов. 

Артем: Спасибо, Таня! Ну, а диаграммы на слайде отражают стаж работы, 
образование, трудоголизм советников по воспитанию, я имею в виду 

дополнительные занимаемые должности. 

Внимание хочется уделить уникальным возможностям. Потрясающим 
форумам и интенсивам, которые нам удалось посетить. 

Артем: Машук! В марте мне выпала возможность поехать на 6 (шестой) 

модуль обучения советников, в центр знаний Машук. На форуме было очень 
много лекций и тренингов, дни были загруженными и тяжелыми, но очень 

интересными. Самой главной задачей было создание и защита проекта, с чем наша 
команда справилась на ура! Когда я вернулся, опробовал несколько практик у себя 

в школе, в том числе создание команды «Первых», где каждый ученик отвечает за 

свою направленность. 
Таня: Артек! Я немного хочу рассказать об уникальном обучении на базе 

МДЦ «Артек», уникальность которого заключалась в обучении управленческих 

команд. Команды состояли из директоров, зам. директоров по воспитательной 
работе и советников. От Краснодарского края уже по данной программе обучились 

15 управленческих команд, а Тимашевский район представляла наша 10-я школа. 
На протяжении сессии сотрудники детского центра знакомили с технологией 

проектирования воспитательного процесса с учетом особенностей обучающихся и 

планируемых результатов воспитательной деятельности, традициями 
образовательной организации. Помимо теоретической части и множества лекций, 

знакомились с артековскими активностями и традициями на практике. Но хочется 
отметить результативность - это Гран-при в конкурсе «Золотая нота Артека», 

победа в номинации «Эрудиты России», 3 место в спортивном конкурсе 

«Спортландия», ну а результатом успешности прохождения программы стало 
создание проекта «Календарь четверти» и его презентация. И здесь наша команда, 
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показала высокий результат. Работа была оценена как «Самое сильное 

впечатление», за что были получены памятные подарки от преподавательского 

состава.  
Артем: Нельзя не отметить организацию образовательного пространства. В 

этом учебном году в каждой школе открываются комнаты/центры детских 

инициатив. Огромное спасибо хочется выразить главе Андрею Владимировичу за 
содействие в открытии данных центров.  

Таня: Мы надеемся, что с появлением данных центров организация 
воспитательного процесса выйдет на новый уровень.  

Таня: А теперь расскажем о результатах и изменениях: 

 Советниками реализовано 680 Федеральных концепций,  

 Открыто 19 первичных отделений Движения Первых.  

 5 советников номинированы на II Всероссийскую детскую премию 
«Новая философия воспитания» - это советники школ № 1, №2, №5, 

№10, №21.   

 Подано 4 заявки на Региональный информационно-практический 

фестиваль "Калейдоскоп идей" от школ №1, №2, №10, №18, а 
практика «Совет отцов» школы №1, вошла в 5-ку лучших практик 

края и стала победителем в номинации «Приз зрительских симпатий».  

 Организована 21 благотворительная  ярмарка  в поддержку СВО, это 
показатель говорит о том, что на территории каждой школы района 

прошла такая ярмарка. 

 Собрано более 400 экземпляров книг, для детей из новых субъектов 

РФ. 

 2 победителя со школы №10 всероссийского конкурса для лидеров 

школьного самоуправления «Вектор успеха», призовой фонд – 2 
путевки на 11 смену в МДЦ «Артек».  

 Мы имеем 7 полуфиналистов проекта Большая перемена из школ №2, 

№4, №11, №18.  
Артем: Говоря о результатах нельзя не поставить задачи на следующий год. 

Мы определили следующие:  

 Развитие сетевого взаимодействия со школами разных 

муниципалитетов. (Которое заключается в организации совместных 

выездных мероприятий)  

 Создание сборника лучших практик района 

 Организация «Классных встреч» с приглашением первых лиц. И не 
можем не воспользоваться случаем. Уважаемый, Андрей 

Владимирович, мы подготовили пригласительный самолетик. Будем 
рады, если вы его примите и поучаствуете в первой классной встрече, 

которая будет проходить в 11 школе.  

(Таня вручает самолетик-приглашение) 
 Ну, а в заключении хочется показать Вам небольшое видео. 

Видео «Навигаторы Тимашевского района – это мы! Воспитываем будущее 
нашей страны».  

Спасибо за внимание!  


